



木津川市立州見台小学校

めざす児童像

かしこく…めあてをもち、すすんで学ぶ子ども
やさしく…優しく思いやりがあり、感謝できる子ども
すこやかに…元気で、くじけず、やり抜く子ども

人権はみんなでつくるもの

「栗花落」と書いて（つゆり）と読むそうです。梅雨の時期に栗の花が散ることからこのように読むのだそうです。梅雨は5番目の季節とも言われますが、まだしばらくは続きそうな空模様です。「本格的な夏が待ち遠しい。」そんな毎日ですが、確実に夏に近づいている気がします。

さて、学校朝礼では、人権についての話をしました。人権とは、だれもが持っている幸せに生きる権利です。日常の生活の中で、幸せを感じるとき、幸せに感じないときを確認しました。人権を守るためには、当然、人が嫌な気持ちになったり、つらい思いになったりすることを「しない。させない。許さない。」ことです。しかし、それ以上に大切なことは、「人権はみんなでつくっていくもの。」ということです。

朝の登校途中でこんなことがありました。1年生が登校途中で転びました。おでこを打って痛がっていたので、1人の5年生の児童が先生を呼びに走りました。もう1人の5年生の児童が1年生の鞆を持ち、傍で寄り添いながら不安な気持ちを解消してあげていました。その時、「安心」「居心地のよさ」を1年生は感じていたはずです。（この2つは人権感覚の中でも大切な要素です。）この2人の5年生は、人権を大切にすることを具現化できていたと思いました。

校長先生の話の後、本校の人権教育の一つとして、人権（なかよし）宣言の発表会をしました。各学級で考えた「人を大切にする言葉」を学年順に発表しました。自分の気持ちを「伝えあう」を大事なめあてとして、ありがとうやごめんなさい、〇〇で困っているよ…他にも自分の気持ちを自分の言葉にして相手に伝えていこう等、各学年・学級での取組を全校の前で宣言しました。

一学期のまとめもしっかりと！

1学期も残すところ13日登校するのみとなりました。早くも楽しみな夏休みに気持ちが先走ってしまいがちですが、この時期、勉強はもちろん、生活面など1学期を振り返ってしっかりとまとめをする時期です。始めに立てためあてがどれほど達成できたのかを確かめて1学期をいい気分で締めくくり、2学期につなげて行ってほしいと思います。これから蒸し暑い天候が影響して、体調を壊すことも心配されます。ご家庭でも、1学期のまとめに向けての励ましと、日頃の健康管理に十分にご留意いただきますようお願いいたします。

校長 久保 嘉章



↑6/28 シュークリームさん読み聞かせ



↑6/15 プール開き

9月・10月の主な行事予定

9月

- 1日 (金) 2学期始業式
B 4校時
- 4日 (月) 通学班会
B 4校時
- 5日 (火) 給食開始
- 8日 (金) 修学旅行説明会
- 30日 (土) 運動会 (雨天順延)
- 31日 (日) 運動会予備日

10月

- 2日 (月) 振替休業日
- 11日 (水) 読書集会
- 12日 (木) 修学旅行
給食試食会
(1年生保護者対象)

※給食試食会の日程が変更になりました。

- 13日 (金) 修学旅行
- 21日 (土) 土曜参観日
- 23日 (月) 振替休業日

7月の行事予定

- 3日 (月) 学校朝礼 人権宣言発表会
2年学年レクリエーション
- 4日 (火) クラブ 焼き物絵付け
歯磨き巡回指導2年
- 5日 (水) B校時 くにみタイム
- 6日 (木) B校時
- 7日 (金) B校時 AET4年
- 10日 (月) B校時
- 11日 (火) B4校時 13:00頃下校
スクールカウンセリング
- 12日 (水) B4校時 13:00頃下校
- 13日 (木) B4校時 きずなあいさつ運動
13:00頃下校
- 14日 (金) B4校時 13:00頃下校
- 17日 (月) 海の日
- 18日 (火) B4校時 給食終了13:00頃下校
- 19日 (水) B4校時 12:20頃下校
- 20日 (木) B3校時 終業式 11:20頃下校
個別懇談 (午後)

<夏季休業 7月分>

- 21日 (金) 個別懇談 (午前) プール開放
ホップアップ学習
- 24日 (月) 個別懇談 (午前) プール開放
ホップアップ学習
- 25日 (火) プール開放 ホップアップ学習
- 28日 (金) プール開放 ホップアップ学習
- 29日 (土) 木津川市ソフトボール大会
- 31日 (月) プール開放 ホップアップ学習

<夏季休業 8月分>

- 1日 (火) プール開放 ホップアップ学習
- 2日 (水) プール開放 ホップアップ学習
- 10日~16日 学校閉校日
- 19日 (土) 環境美化作業



道路等での遊びについて

時折、道路等の危険な場所で遊ぶ児童を見かけます。児童の安全を確保するために、ご家庭でも放課後の過ごし方についてお話ください。よろしくお願ひします。